

# TECNO EDIFICIOS

Supporting Show  
Sponsors



## Tras las Puertas del WORLD TRADE CENTER: Un Recorrido Exclusivo antes de TecnoEdificios 2024

Ciudad de México se prepara para recibir a **TecnoEdificios 2024**, una Expo y Congreso diseñada especialmente para los Facility Managers, que se llevará a cabo los próximos **9 y 10 de octubre** en el **Centro Internacional de Exposiciones y Convenciones del World Trade Center (WTC)**. Este evento reunirá a las principales marcas del sector, ofreciendo una plataforma única para la innovación y el intercambio de conocimientos.

TecnoEdificios no solo será una muestra comercial con las últimas tendencias y tecnologías en limpieza, sino que también contará con una **agenda académica de primer nivel**. Los asistentes podrán disfrutar de conferencias impartidas por expertos reconocidos a nivel mundial, quienes compartirán sus conocimientos sobre las mejores prácticas y las innovaciones más recientes en el ámbito de la limpieza y el mantenimiento.

Una de las grandes novedades de este año es la **visita guiada exclusiva** al WTC, programada para el **8 de octubre**, un día antes de la feria. Los asistentes al congreso académico tendrán la oportunidad de explorar este icónico recinto, reconocido por sus certificaciones **LEED Platinum, GBAC Star Facility y Empresa Socialmente Responsable (ESR)**. Durante el recorrido, el director de mantenimiento y el gerente de eventos del WTC compartirán detalles sobre las instalaciones y la operatividad de un espacio que ha sido anfitrión de exposiciones, congresos y eventos durante más de 20 años.

“No se trata solo de una feria, sino de una experiencia enriquecedora que permitirá a los profesionales del sector actualizar sus conocimientos y conectar con las marcas más relevantes”, comenta Duvan Chaverra (Director Académico). “TecnoEdificios 2024 es el lugar ideal para forjar alianzas y descubrir las mejores prácticas en limpieza y mantenimiento.”

Los interesados pueden registrarse para el evento y obtener más información sobre la agenda académica y la muestra comercial en nuestra página web [www.tecnoedificios.com](http://www.tecnoedificios.com) No pierdas la oportunidad de ser parte de esta experiencia única.

### **Acerca de TecnoEdificios.**

El reconocido evento internacional de Facility Management, TecnoEdificios, se desarrollará en paralelo a CleanTEC Show, ofreciendo una plataforma integral para la optimización de la operación y gestión de edificios. Mediante conferencias especializadas y una exhibición comercial innovadora, TecnoEdificios brinda herramientas y tecnologías avanzadas destinadas a maximizar la eficiencia de las edificaciones y elevar la calidad de vida de sus usuarios.

### **Acerca de Cleantec**

Cleantec es una feria dedicada a los profesionales de la limpieza, que busca promover el desarrollo y la profesionalización del sector, a través de la innovación, el conocimiento y el networking.

### **Acerca de Latinpress**

Latinpress se posiciona como una empresa referente en la organización de eventos especializados en América Latina, comprometida en proporcionar plataformas que promuevan el intercambio de conocimientos y la creación de conexiones entre profesionales de diversas industrias.